

Fondos Europeos 2014-2020: *una negociación abierta*



Entrevista:

José María Piñero

Director General de Fondos Comunitarios



Unión Europea



JUNTA DE ANDALUCÍA

Sumario

nº 4 enero - marzo 2013

EDITA Y DIRIGE:

Dirección General de Fondos Europeos y Planificación. Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo.

DIRECTORA:

Patricia Eguillor Arranz

COORDINACIÓN:

Mª Luz Picado Durán
Beatriz Gálvez Guerrero

REDACCIÓN:

Cristina Morilla Iglesias
Enrique Ballesteros Manzorro
Berta Brey Maraver
Victoria Pineda González

DISEÑO, PRODUCCIÓN Y GESTIÓN EDITORIAL:

Caffa4 Comunica S.L.



Entrevista



José María Piñero
Director General de Fondos Comunitarios

Reportaje



Extenda
"Puertas abiertas al Mercado Global"

FEDER



Teatro de Huéscar
"Una restauración muy respetuosa"

FSE



Consorcio Escuela de Joyería
"Excelencia formativa desde Córdoba"

FEADER



GDR Litoral de la Janda
"Hacia un turismo más sostenible"

FONDO DE COHESIÓN



Conducciones de Majarambuz
"Más calidad hídrica para Castellar de la Frontera"

Actualidad



Especialización Inteligente y Acto Anual de Comunicación

Actualidad



- III Concurso "Andalucía se mueve con Europa"
- INFORM 2012
- Oficina Técnica

Revista Trimestral de Política Regional Europea

© Dirección General de Fondos Europeos y Planificación
CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN, CIENCIA Y EMPLEO
c/ Juan Antonio Vizarrón, s/n
Isla de la Cartuja, Edificio Torretriana
41092 Sevilla
<http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacionyciencia/fondoseuropeosenandalucia/>

La Dirección General de Fondos Europeos y Planificación de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo brinda la posibilidad a todos los interesados de manifestar sus sugerencias, observaciones u opiniones sobre la Política Regional Europea y su aplicación en Andalucía a través del correo electrónico:
feuropeos.ceice@juntadeandalucia.es

Para cuestiones relativas a Información y Publicidad de Fondos Europeos en Andalucía:
comunicacion.fondoseuropeos.ceice@juntadeandalucia.es
huella@ipuntocomunicacion.com

La dirección de la revista no se hace responsable de las opiniones vertidas en la misma



Unión Europea



JUNTA DE ANDALUCÍA

“La negociación 2014-2020 está siendo dura porque participan 28 Estados miembros y cada uno tiene sus intereses”

“El nivel de ejecución de los Fondos Europeos es envidiable”



“La Comisión ha fijado sus prioridades en el fomento de la I+D+i, la competitividad de las pymes y la economía baja en carbono”

“El balance de este primer año en la Dirección General está marcado por la continuidad en la forma de trabajar”



JOSÉ MARÍA PIÑERO

*Director General de Fondos Comunitarios
(Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas)*

Biografía...

- ... Madrid, 1956.
- ... Doctor Ingeniero de Caminos por la Universidad Politécnica de Madrid.
- ... Funcionario del Cuerpo Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Traectoria...

... Ha sido Gerente del Catastro de León, Subdirector General del Comité de Inversiones Públicas y de Fondos de Compensación y Cohesión del Ministerio de Economía y Hacienda, Director General de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas, Coordinador de Medio Ambiente de la Representación Permanente de España ante la Unión Europea, Subdirector General de Financiación de Entidades Locales del Ministerio de Economía y Hacienda y Administrador Principal en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Actualmente es Director General de Fondos Comunitarios en el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas.

[> Lea la entrevista al completo](#)

Agencia Andaluza de Promoción Exterior

Impulso a la internacionalización gracias a los Fondos Europeos



Andalucía alcanzó los 25.000 millones de euros en exportaciones entre 2007 y 2012. Una cifra que evidencia el proceso de internacionalización de las empresas andaluzas. Esta labor de promoción se debe, en parte, a la actuación de la Junta de Andalucía a través de Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior.

Este organismo desarrolla acciones, como el Programa de Apoyo a la Internacionalización de pymes y micropymes o las Becas Extenda, que forman en comercio exterior a más de 40 jóvenes todos los años. Ambas iniciativas están cofinanciadas por el FEDER y el Fondo Social Europeo, respectivamente.

extenda

AGENCIA ANDALUZA DE PROMOCIÓN EXTERIOR

➤ [Web de Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior](http://www.extenda.es)

El apoyo a las pymes y las becas en comercio exterior son proyectos cofinanciados por la UE



Restauración de espacios escénicos

HUÉSCAR recupera su teatro oscense



> Aspectos técnicos de la restauración



El teatro se ubica en la antigua iglesia de Santo Domingo, perteneciente al monasterio del mismo nombre

La localidad granadina de Huéscar disfruta de nuevo de su Teatro Oscense. A través de una reforma integral, se ha conseguido recuperar el complejo arquitectónico de Santo Domingo, cuya iglesia está considerada Bien de Interés Cultural. Esta intervención ha supuesto además el restablecimiento de la decoración mudéjar del siglo XVI ubicada en el techo de la sala.

Con un aspecto mejorado y moderno, el Teatro Oscense estrena una platea con más de 300 butacas que, junto a la nueva tramolla, conseguirá atraer la atención de compañías teatrales o musicales de primer nivel. Un escenario acorde a los tiempos actuales.

> Más información sobre el teatro



> [Web del Consorcio Escuela de Joyería](#)

Históricamente, la ciudad de Córdoba ha sido cuna de grandes joyeros. Ahora, en el siglo XXI, el Consorcio Escuela de Joyería de Córdoba ha situado a la ciudad entre los referentes formativos de excelencia en este campo. Un centro por el que pasan anualmente decenas de alumnos y que recibe el apoyo del Fondo Social Europeo.

El Consorcio Escuela destaca por su calidad en la enseñanza de prácticas joyeras que se encuentran a la vanguardia tecnológica y del diseño en tres dimensiones. En sus aulas se imparten además lecciones orientadas a la administración de empresas del sector o la internacionalización de mercados.

El alumnado se forma también en administración de empresas y nuevos mercados



Consorcio Escuela de Joyería

Excelencia Formativa

**en la cuna de la joyería
gracias al FSE**

GDR del Litoral de la Janda

La Janda potencia un turismo más sostenible

La comarca gaditana del Litoral de la Janda, que incluye los municipios de Barbate, Conil de la Frontera, Tarifa y Vejer de la Frontera, acapara algunos de los parajes más bellos de Andalucía, mezcla de gastronomía y paisajes costeros. Gracias a este legado, uno de los motores económicos es, sin duda, el turismo.

Para potenciar sus atractivos turísticos, el Grupo de Desarrollo Rural del litoral de la Janda trabaja en una Iniciativa de Turismo Sostenible que recibe el impulso del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural. Entre las actuaciones más destacadas figura la recuperación de los tradicionales molinos de viento en Vejer y Conil.



Entre las actuaciones destacadas se encuentra la recuperación de molinos en Vejer y Conil

Abastecimiento de agua

Los pozos de MAJARAMBUZ, más agua y de mayor calidad

Las poblaciones gaditanas de Castellar de la Frontera y Jimena de la Frontera disponen de un mejor abastecimiento de agua al aprovechar los recursos de los pozos de Majarambuz. Esta actuación, cofinanciada por el Fondo de Cohesión, ha sido realizada a través de la Agencia de Medio Ambiente y Agua de Andalucía y cerca de 10.000 habitantes pueden beneficiarse de este nuevo suministro de agua.



➤ Agencia de Medio Ambiente y Agua de Andalucía



**Cerca de 10.000 vecinos
pueden beneficiarse de este
nuevo suministro de agua**

La especialización inteligente centra el nuevo periodo de programación



RIS3 y ACTO ANUAL DE COMUNICACIÓN



➤ Conozca más sobre la Estrategia RIS3
➤ Acto Anual de la AGE

Andalucía prepara su adaptación a esta nueva estrategia basada en la innovación

El próximo periodo de programación del marco comunitario europeo estará marcado por las estrategias de investigación e innovación para la especialización inteligente; un concepto conocido en el marco comunitario como RIS3. Esta nueva tendencia de distribución de recursos financieros afecta de manera determinante a las regiones de la Unión Europea, entre ellas, Andalucía.

Más de 300 representantes y expertos europeos, regionales y locales se dieron cita en Sevilla los días 13 y 14 de diciembre para asistir al acto conjunto sobre “Estrategias de Investigación e Innovación para la Especialización Inteligente (RIS3) 2014-2020 y Acto Anual de Comunicación 2012”, que congregó a los responsables en materia de Información y Publicidad de las comunidades autónomas.

La organización del evento corrió a cargo de la Dirección General de Política Regional y Urbana de la Comisión Europea conjuntamente con el Instituto de Prospectiva Tecnológica (IPTS), la Dirección General de Fondos Comunitarios del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas y la Junta de Andalucía.

Más de 2.800 alumnos juegan a

ANDALUCÍA SE MUEVE CON EUROPA

Desde su puesta en marcha en el mes de noviembre, 2.868 alumnos y alumnas de 1º y 2º de ESO se han inscrito en el concurso "Andalucía se mueve con Europa". Este certamen, que alcanza su tercera edición, pone a prueba los conocimientos del alumnado andaluz acerca de la Unión Europea y sus Estados miembros.

"Andalucía se mueve con Europa" está organizado por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, a través de la Dirección General de Fondos Europeos y Planificación, y la Consejería de Educación, a través de la Dirección General de Innovación Educativa y Formación del Profesorado.

➤ III Edición "Andalucía se mueve con Europa"

El concurso cuenta con la financiación del FEDER, FSE, FEADER y el Fondo de Cohesión



Andalucía presenta su campaña itinerante de Fondos Europeos en el último INFORM

La Dirección General de Fondos Europeos y Planificación participó el pasado 4 de diciembre en la última reunión de la Red INFORM celebrada en París (Francia). Este grupo reúne a los representantes de Información y Publicidad sobre Fondos Europeos de cada región comunitaria. Durante la celebración de esta reunión técnica, la Junta tuvo la ocasión de presentar la campaña del autobús itinerante "25 años de Fondos Europeos en Andalucía".



➤ Video resumen del casting "25 años de Fondos Europeos en Andalucía"

Fondos Europeos abre su Oficina Técnica

La Dirección General de Fondos Europeos y Planificación ha abierto recientemente su oficina técnica para asesorar a los beneficiarios de Fondos Europeos en Andalucía en materia de información y publicidad. Esta nueva herramienta va dirigida a siete grupos de beneficiarios: administraciones locales; fundaciones y asociaciones; universidades; empresas; cámaras de comercio y agentes económicos y sociales; grupos de desarrollo rural y centros de enseñanza.

El objetivo principal es informarles sobre los elementos que deben contener las actuaciones de comunicación, qué tipo de obligaciones reglamentarias tienen, y se les recomendarán posibles nuevos soportes para dar publicidad a un proyecto cofinanciado con Fondos Europeos, entre otras cuestiones. El contacto se puede realizar por vía telefónica 954 58 78 44, email consultas@fondoseuropeosandalucia.es o a través de la página web de Fondos Europeos en Andalucía.

➤ Oficina Técnica de Fondos Europeos

Para recibir la revista Huella Digital, suscríbese a través de la siguiente dirección de correo electrónico:
comunicacion.fondoseuropeos.ceice@juntadeandalucia.es

Ayúdenos a mejorar y rellene por favor la siguiente encuesta de satisfacción



AGRADECIMIENTOS:

- Carmen Gámir, Gabinete de la Secretaria de Estado de Presupuestos y Gastos.
- Rocío Esquivias, prensa EXTENDA.
- Inmaculada Granero, prensa EXTENDA.
- José Antonio Lluch, Consejería de Fomento y Vivienda.
- Julio Pastor, Consorcio Escuela Joyería de Córdoba.
- Carlos Romero, Director Gerente GDR del Litoral de la Janda.
- Francisco Javier Castro, AMAYA (Agencia de Medio Ambiente y Agua de Andalucía).
- Cristina García, prensa AMAYA.

Huella Digital

nº 4 enero - marzo 2013

Revista Trimestral
de Política Regional
Europea



© Dirección General de Fondos Europeos y Planificación CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN, CIENCIA Y EMPLEO

c/ Juan Antonio Vizarrón, s/n Isla de la Cartuja Edificio Torretriana 41092 Sevilla

